

Moorexpress Januar 2016

Liebe Schüler/innen, liebe Eltern, liebe Lehrer/innen!

Wir wünschen allen ein glückliches und gesundes neues Jahr!

Der Januar ist ja nun schon fortgeschritten und die Zeugnisse stehen an.

Am Tag der Zeugnisausgabe, Mittwoch, den **27.1.16** ist nach der dritten Stunde Unterrichtsschluss. Es fährt ein Bus in Richtung Debstedt!

Am **28.** und **29.1.16** sind dann die Zeugnisferien.

Leider sind voraussichtlich bis Ende Februar zwei Lehrkräfte langfristig erkrankt. Es wird um Verständnis gebeten, dass aufgrund dieser Tatsache teilweise mehrere Klassen gemeinsam unterrichtet werden müssen und es zu Planabweichungen in den Stundenplänen kommt.

Wir begrüßen Frau von Knoch, die seit dem 18.01.16 bei uns als pädagogische Mitarbeiterin tätig ist und als Vertretung für erkrankte Lehrkräfte eingesetzt wird.

Termine

8.2.16 Fasching:

Die Kinder dürfen im Laufe der 1.Stunde bis 8.40 Uhr kommen; nach der 4.Stunde ist Unterrichtsschluss. Eine anschließende Betreuung wird angeboten.

19.2.16 Schlittschuhlaufen in Bremerhaven, ein Infobrief folgt.

Sprichwort des Monats:

Probleme kann man niemals mit derselben Denkweise lösen, durch die sie entstanden sind. (A. Einstein)

Dieser Moorexpress wurde von den Elternvertretern der 4a geschrieben.

Alle Ausgaben des Moorexpress können auf unserer Homepage nachgelesen werden.

http://WordPress.nibis.de/gsawmoor